

Pressemitteilung

05.02.2021

Hermannstraße 20
56564 Neuwied
Telefon: 02631 806-4604
Telefax: 02631 806-4618

Erster eSport-Cup der Sparkasse Neuwied begeisterte über 250 Gamer

Der erste eSport-Cup der Sparkasse Neuwied war ein voller Erfolg und zeigte sich in der aktuellen Corona-Situation als eine sehr willkommene Abwechslung: Über 400 Jugendliche und junge Erwachsene hatten auf einen der begehrten Startplätze beim virtuellen Fußball-Turnier gehofft, die die Sparkasse Neuwied zu Beginn der Anmeldephase gleich verdoppelte. Insgesamt 256 Spielerinnen und Spieler hatten schließlich die Chance auf die Siegprämien im Gesamtwert von über 1.000 Euro.

Gespielt wurde das beliebte Videospiel FIFA 21 auf der Playstation. Wie bei einem echten Fußballturnier gab es eine Gruppenphase, anschließend kämpften sich die jeweiligen Sieger durch die KO-Runden. Begleitet wurde das vierstündige Turnier von einem professionell kommentierten Livestream auf der Streaming-Plattform Twitch. Weit über 1.000 Zuschauer sahen sich begeistert das Turnier an und nutzten auch den Chatroom, um ihre Freundinnen und Freunde in den Spielrunden anzufeuern.



Im Finale konnte Jamil Belarbi aus Unkel den Turniersieg für sich entscheiden und das Preisgeld von 600 Euro gewinnen. Als Vizemeister mit einem Preisgeld von 300 Euro ging Tom Schmitt aus Bendorf vom Platz. Über 100 Euro und den dritten Platz konnte sich Özkan Cagir aus Neuwied freuen. Aber auch die Plätze 4 bis 10 gingen nicht leer aus, für sie gab es Gutscheine im Gesamtwert von 150 Euro.